

校 園 長 だ よ り

学校園教育目標「たくましく自立する子どもを育てる」

第8号

令和元年7月12日
岸和田市立修斉小学校
Tel: 427-5913

【学校経営方針】

～子どもが活躍（きらっと光る）できる学校～

お互いを認め合い、高め合う集団づくり
安全で安心して通える、地域と共にある学校

七夕集会がありました（幼稚園・小1・小2）

7月3日（水）幼稚園児と小1・小2の児童が、幼稚園に集まって、合同で七夕集会をしました。全員で協力して笹飾りし、小学生からは紙芝居、幼稚園からは合奏をそれぞれ披露しました。年長さんは初めてたくさんのお客さんの前で演奏して少し緊張していましたが、七夕音楽会へ向けての良いいりハーサルとなりました。



七夕音楽会がありました（幼稚園）

7月5日（金）七夕音楽会がありました。当日は、全員で協力して合唱・合奏を披露しました。立派な演奏を通じて、年中さんは、入園してから3か月の成長した姿を保護者の皆様に見せることができました。また、年長さんは、「年中さんの見本にならなければ・・・」という気持ちで、がんばって練習に取り組んできたので、当日は自信をもって演奏していました。



保護者の皆様へ

運動会5・6年生演技種目について

盛夏の候、皆様にはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。また、日頃より本校教育のために、何かとご理解とご協力をいただいておりますことに深く感謝申し上げます。

さて、これまで運動会で行ってきた5・6年生の団体演技「組み立て体操」につきまして、本年度より、「子どもたちの怪我の防止を最優先した、より安全な種目」に変更することとします。

本校の「組み立て体操」は、子どもたちと教職員の努力によって、さいわい大きな事故もなく継続してきました。しかし、昨今報道されているように、全国的にみると骨折をはじめ、重大な障害を残す怪我や、残念ながら死亡事故も起こっています。（日本スポーツ振興センターの災害共済給付のデータによると、年間約6000人の小学生が「組み立て体操」による負傷で治療を受けています）岸和田市でも平成28年には5件、29年には5件、30年には7件の事故（怪我の発生）が起きています。

大きな感動と達成感を得ることができる「組み立て体操」の素晴らしさは十分理解していますが、校長として修斉小学校に赴任して、何よりも一番に考えることは『子どもの安心と安全が最優先される』ことであり、最悪の場合、命に係わる危険性をはらんだ演技種目は実施すべきではないと判断いたしました。

修斉小学校では、誰ひとり悲しい思いをすることなく、すべての子どもが楽しく前向きに参加できる運動会を目指します。5・6年生が胸を張って堂々と演技できる新たな種目を、これから教職員、子どもたちで作っていかうと思っております。

保護者の皆様と子どもたちには、突然のお知らせになりましたが、ご理解とご協力のほどよろしくお願いたします。

校 園 長 船 越 康 治